
～前期後半のスタート～「楽しかったね！夏休み」集会

８月２４日（水 ，約一ヶ月間静かだった学校が明るい元気なあいさつで活気を取り戻）
しました。３２日間の長い夏休みが終わり，子どもたちが登校してきた学校は賑やかその
ものです。休みの間は大きな事故や怪我がなく，有意義な夏休みを過ごしたことと思いま
す。休み中でも努力を積み重ね，自分でできることを増やし，新たな自信を付けたみなさ
んとまた勉強ができることをうれしく思います。
県内では，まだ新型コロナウイルス感染の拡大が止まらず，感染者数の過去最多を更新

しています。９月には「生小ドリームフェスタ （学習発表会）を控えておりますので，」
， 。学校としても感染拡大防止対策をしっかりとして 生活をしていきたいと考えております

これからもご理解，ご協力をお願い致します。
今回の夏休み明け集会も，全校児童が体育館に集まらず，各教室で参加する「リモート

集会」として実施しました。次の児童が，体育館から作文を発信しましたので，ご紹介し
ます。

夏休みの思い出と休み明けの目標
４年 Ｉ Ｋさん.

わたしの夏休みの思い出は，家族でキャンプをしたことです。宮城のグリーンパークに
行きました。そこで，魚のつかみ取りやバスケをしました。魚のつかみ取りでは，水に手

， ， ， 。を入れたしゅんかん 魚が消えてしまい すででは １ぴきもつかまえられませんでした
魚のにげるスピードがとてもはやかったです。
そこで，アミを借りました。なれるまでは難しかったけれど，はじっこにいる魚をねら

うとよいと気付いたら，たくさんつかまえることができました。つかまえた魚は，塩焼き
にして食べました。小さいほねがたくさんあって，少し食べづらかったけれど，おいしか
ったです。
バスケでは，お父さんにシュートのやり方を教えてもらいました。走ってするシュート

や，リングの前でジャンプするシュートなど，いろいろな種類の
やり方を教えてもらいました。わたしは，ジャンプするシュート
が上手にできるようになりました。難しかったので，できるよう
になって，とてもうれしかったです。
夏休み明けにがんばりたいことは，チャレンジテストとフェス

タです。チャレンジテストでは，苦手なところをできるまで何度
も練習して，合格できるようにしたいです。そして，クリア賞を
取りたいです。
フェスタでは，特に金管の発表をがんばりたいです。夏休み中

からたくさん練習したので，本番では，その成果を出してえんそ
うしたいです。

夏休みの思い出とこれからがんばりたいこと
２年 Ｋ Ｎさん.

わたしは，夏休みに海に行きました。そこで，お母さんと貝
がらをひろいました。ぜんぶの貝がらには，あながあいていま
した。きれいなので，おうちにもってかえりました。そして，
絵のぐとラメをつかって，かざりをつけました。ぜひ，みんな
にも見たり，つくったりしてほしいです。
夏休み明けに，がんばりたいことは，かん字をたくさん書け

るようになることです。そのために，トライノートでれんしゅ
うをがんばります。そして，チャレンジテストで１００点をと
りたいです。
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活躍紹介
◆第３９回読売全県さわやか選抜野球大会
令和４年７月３１日 秋田県立中央公園秋田スカイドーム

１ ２ ３ ４ ５ ＴＢ 計
勝 平 ５ ３ １ ０ ４ ５ １８田沢湖 － 勝平
田沢湖 ０ ０ ０ ２ １１ ０ １３１３ － １８

はじめは押されていた試合でしたが，５回に大量得点につ
ながるプレーが出て，ついに同点に追いつきました。流れは
田沢湖イーグルスに来たかと思いましたが タイブレーク ノ， （
ーアウト１・２塁からのスタート）となった６回，点差を縮
めることができず，惜しくも敗退しました。しかしながら，
最後まであきらめることなく粘り強く戦う姿が見られたすば
らしい試合でした。次もがんばれ！田沢湖イーグルス！！

小学生野球協会 仙北支部新人野球大会◆
令和４年８月２１日 西明寺小学校グラウンド

２０日，角館 を７対５で破り，のぞんだ神代との決MAX
勝戦。接戦の末，優勝しました。９月に行われる県大会に出
場決定です。

田沢湖 － 神代
７ － ６

優勝おめでとう！！

コロナに関する新たな通知を配布しました
仙北市教育委員会より 「新型コロナウイルス感染者が発生した場合の措置」について，

一部改正したお知らせが届きましたので，本日保護者の皆様方に文書をお届けしました。
（ピンクの紙）保健所等の対応で，小学校と中学校が違っていた部分が，同様の対応をす
ることとなりました。詳しくは別紙をよくご覧になっていただきたいと存じます。

仙北市教育委員会学校適正配置準備室からのお知らせ

小・中学校適正配置に関する意見交換会が開催されました。
６月２７日から７月５日まで，各小学校体育館を会場に，市民

のべ８２人が参加して行われました。
意見交換会の内容は，仙北市ホームページで公開されています

ので，ご覧ください。
（右の コードからも，ホームページにつながります）QR

夏休みの思い出やがんばったこととこれからがんばりたいこと
６年 Ｎ Ｍさん.

私の夏休み中の思い出は，家族でバーベキューをしたことです。私は夏休みに入る時，
体調をくずしてしまい，いとこやおばあちゃんたちに会えませんでした。でも，８月から
は会えるようになり，久しぶりにみんなで集まってお話をしたり，遊んだりしました。と

， 。ても楽しかったので またみんなで集まってお話をしたりしてバーベキューをしたいです
次に，夏休みにがんばったことです。特にがんばったことは，お手伝いです。私が長期

休みに入っても，お母さんは仕事なので，たのまれた，洗たくや食器洗い，部屋のそうじ
などを特にがんばりました。他の手伝いももっとがんばりたいです。
そして，これからがんばりたいことです。私たちピース学年は，

来年度から中学生になります。中学校に入ると，もっと勉強が難
しくなります。だから，勉強をこれまで以上にがんばりたいです。
その日に習ったことだけを家庭学習で勉強するのではなく，前に
習ったことも忘れないようにこまめに復習して，勉強していきた
いです。
私達は，２２人と今までで一番少ない人数で全校を引っ張って

きました。これからは来年度からは中学生ということを頭に入れ
ながら，全校を引っ張っていき，笑顔あふれる楽しい生保内小学
校にしたいと思います。


